
 

DJ-WORKSHOP 
MIT ICK MACH WELLE!     
 
23. & 24. September 2025 
jeweils 15:30 – 19:30 Uhr 
im Neubad Luzern 
 
Hast du Lust, Musik zu machen und DJ zu sein? 
 
Dann mach mit beim inklusiven DJ-Workshop! 
Alle sind willkommen – mit oder ohne Behinderung. 
Du brauchst keine Vorkenntnisse. 
 
Geleitet wird der Workshop von Musikern aus Berlin. 
Die Gruppe nennt sich «Ick mach Welle».  
 
Hier ein Video der Musiker:  
à https://www.zdf.de/play/reportagen/einfach-
mensch-104/einfach-mensch-vom-13-mai-2023-100 
 
 
Was erwartet dich? 
 
• DJ-Equipment ausprobieren   
  
• Musik mixen & kreativ sein 
 
• Coole Leute treffen 
 
• Musik geniessen & teilen 
 
 
Was kostet das? 
 
• CHF 25.– für 1 Tag 
 
• CHF 40.– für beide Tage 
 
• Panini & Getränke sind bei diesen Kosten mit dabei.  
 

 
Was muss ich mitnehmen? 
 
• Offenheit, Neugier – und Lust auf Musik! 

 
• Playlist mit deiner Musik (optimalerweise als .mp3 Format auf deinem Stick!) 
 
 
 
 
 

https://www.zdf.de/play/reportagen/einfach-mensch-104/einfach-mensch-vom-13-mai-2023-100
https://www.zdf.de/play/reportagen/einfach-mensch-104/einfach-mensch-vom-13-mai-2023-100


 
 
Wo und wann treffen wir uns? 
 
• Neubad Luzern, Bireggstrasse 36 
 
• Treffpunkt: 15:30 Uhr im Neubad Bistro 
 
 
 
 
 
 
Du kannst an einem oder beiden Tagen mitmachen.     
  
 
ANMELDUNG à https://neubad.org/node/8687     
  
 
 
Fragen? Melde dich gerne bei: 
Leonardo Laneve, soziokultur@neubad.org      
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